

BOLETÍN DE PRENSA No. 081

Secretaría de Desarrollo Económico del Estado ofrece estos programas a las universidades para conformar la sociedad del conocimiento.

Visitaron la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el licenciado Luis David Mendoza Esparza, Encargado de la Subsecretaría de PYMES de la Secretaría de Desarrollo Económico, así como el ingeniero Gustavo Llamas Esperón, Directo del Cluster de Tecnologías de la Información de Aguascalientes A. C.

El objetivo fue presentar al Rector Mario Andrade Cervantes el programa de Capacitación para la Generación de recursos especializados en Dirección y Producción de Animación Digital, el cual proporcionará conocimientos a la comunidad universitaria sobre animación en 2D y 3D; así como un Diplomado en Administración de Negocios de Empresas Multimedia.

“Consideramos que es importante que la UAA cuente con este tipo de conocimiento, fortalecerlo y ampliarlo, porque el uso de las nuevas tecnologías de información, la animación digital y el desarrollo de software son las nuevas tendencias”, según indicó el licenciado Luis David Mendoza Esparza.

Añadió que muy importante cumplir el compromiso del Gobierno del Estado: “gobernar con la academia en particular con la máxima Casa de Estudios, esto en combinación con el desarrollo de la sociedad del conocimiento, tenemos la instrucción de bajar estos programas originados con presupuesto estatal y federal a las universidades, porque son las generadoras por naturaleza de riqueza y capital humano”.

Asimismo, explicó que este programa federal PROSOFT de participación uno a uno con el Gobierno del Estado se pretende bajar directamente a la academia, ya que este sector es necesario para potenciar precisamente el uso de las nuevas tecnologías de información al igual que la creación de programas computacionales.

El licenciado Mendoza Esparza mencionó que en un mediano plazo el sector productivo local se verá beneficiado con profesionistas altamente calificado y certificado, con conocimientos avalados por instituciones como la Universidad Autónoma de Aguascalientes, lo cual dará a los egresados y docentes mayor preparación y competitividad.